

Согласно общему правилу, установленному Налоговым кодексом Российской Федерации для лиц, не являющихся налоговыми резидентами (т.е. для лиц, фактически находящихся на территории Российской Федерации менее 183 календарных дней в течение 12 следующих подряд месяцев), ставка налога по НДФЛ составляет 30 процентов.

Федеральный закон от 21.04.2011 N 77-ФЗ "О внесении изменений в статьи 224 и 333.29 части второй Налогового кодекса Российской Федерации и статью 19 Федерального закона "О правовом положении иностранных граждан в Российской Федерации" направлен на снижение размера налоговой ставки по НДФЛ до 13 процентов в отношении доходов от осуществления трудовой деятельности участниками Государственной программы по оказанию содействия добровольному переселению в Российской Федерации соотечественников, проживающих за рубежом, и членами их семей в период первых 183 дней их пребывания в Российской Федерации.

Данные положения распространяют свое действие на правоотношения, возникшие с 1 января 2011 года.

Кроме того, указанные лица освобождены от уплаты государственных пошлин за регистрацию по месту жительства.